



発行人 本田浩三
編集人 河野正雄

令和七年度 寿会総会開催

令和七年度寿会総会を四月十四日に大和分館の大会議室で開催しました。

副会長の挨拶後、議事に沿って進行

一、令和六年度物故者へ黙祷

井本光治様 享年八十七歳

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

二、長寿表彰

箱田舵子様がおめでたく米寿を迎えられ

本副会長からお祝いが贈呈され、皆

様の盛大な拍手で祝福しました。

三、令和六年度活動報告と会計報告の後、

令和七年度予算案を説明

令和六年度会計監査報告

監査役の神倉様に監査をしていただき

その内容が適正かつ正確であることを

報告いただきました。

四、令和七年度活動計画について説明

新体制について

これまでの五班体制を四班に減らし、

空席の会長職は引き続き、本副会長

が職務を代行します。新体制の役員は

以下の通りです(敬称略)

・副会長(会長代行) 本田浩三

・監査役……………神倉キヨノ

・会計……………河野正雄

・班長……………本田浩三

……………神倉キヨノ

……………箱田舵子

……………河野正雄

議案については、出席者全員(十三名)に賛成していただき承認されました。

総会終了後は弁当を食べながらの懇親会を開催しました。

副会長挨拶 副会長 本田浩三

平素は寿会の運営に多大のご理解とご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、今年も昭和元年からちょうど100年目にあたりますが、戦争から戦後の復興、高度経済成長、バブル経済など昭和は激動

の時代でした。平成になってすぐにバブルが崩壊し、その後長く続いた不況が失われた30年ともいわれ現在に至っています。

国民の約7割が昭和生まれで、約3割が平成以降の生まれとなり、昭和やバブルを知らない世代が増えていますが、これまで

過去を語るときに戦前と戦後で区別をして

いた我々の世代とは違って、これからは昭和生まれと平成以降生まれで区別して語られることが多くなるのでしょうか。

切りの良い節目の今、自分自身や周りでの間に何が起きて、どのように時代が移り変わったのか、100年間を振り返ってみられてはいかがでしょうか。

※会員の動向 新入会員 西村佳代様 大和町一丁目(二班所属)

同好会たより

カラオケ同好会 世話人 河野正雄

毎月第2・第4・第5水曜日の午前10時から午後1時まで「スーパーカラオケ学園前店」で実施しています。

参加費は参加された時だけ600円です。昭和歌謡(懐メロ)から歌謡浪曲に最新の歌謡曲・演歌や艶歌等々楽しく歌って過ごしています。

参加ご希望の方は世話役(河野)までご連絡ください。

連絡先…〇九〇—八八二五—〇四〇〇

しょうじょうかい

笑声会へのお誘い 世話人 箱田舵子

メンバーは現在13名。若い方の入会があり平均年齢は少しだけ下がって38歳、最高年齢は96歳です。

毎月第3木曜日の午後1時30分から3時30分までの2時間、大和分館の大会議室に於いて、音楽療法士の千葉定子先生のご指導

と富永光江さんのピアノ伴奏に合わせ、簡単な体操で身体をほぐし、ドレミの歌で生練習をした後、季節に合わせて昔懐かしい童謡・唱歌・歌謡曲・洋楽等々様々なジャンル曲を歌ったり、歌いながらお手玉や手話をしたりして楽しい2時間を過ごしています。
是非一度見学にお越しください。
メンバー一同大歓迎です。



歌いながらお手玉をしている様子
歌うことと、お手玉をすることが
脳の活性化につながります

会費
年会費： 1,000円
参加された時に500円

ウォーキング同好会

世話人 河野正雄

毎月第4木曜日を基本に実施していますが各地で開催される行事やイベント、季節の花々の開花状況等に合わせ日程や行き先を計画しますので、実施日が前後する場合があります。高齢者向けに無理のないコースを企画していますので、フレイル予防として、参加されることをお勧めします。会費は不要ですが、当日の交通費・入場・拝観料・飲食費等は実費負担です。会員以外の方の参加も大歓迎です。

◎一月二十三日(11名の参加)

南都七大寺の一つで「がん封じ」のお寺としても有名な大安寺で毎年実施されている「笹酒祭り」へ行き、がん封じ祈願をしてきました。当日は真冬というのに、天気にも恵まれて暖かい一日でした。



大安寺「笹酒まつり」

◎三月六日(11名の参加)

旧りそな銀行支店跡に出来た多目的シェアハウス「よりあい閑」で茶話会を開催



近くて便利な上に飲食物を持ち込むことも可能なのでこれからも機会があれば様々な企画を計画したいと思います。

◎四月三日(5名の参加)

高田川畔の千本桜は大和高田市が県内で、奈良市に続いて二番目に市制を施行した昭和23年に植樹されたもので、樹齢70年を超え、年輪を重ねた見事な桜並木を見る事ができます。

当日は暖かい天気にも恵まれ、満開の桜に囲まれた中央公園には、沢山の屋台や出店が並んで大勢の観光客で賑わっていました。



高田川沿いに咲く千本桜

◎五月一日(9名の参加)

奈良国立博物館で開催中の「超国宝展」と藤の花が満開の「万葉植物園」を訪れた20品種、約200本の藤の花と自然が一体化した優美な藤の花を鑑賞しました。



国立博物館「超国宝展」



万葉植物園の藤の花とあやめ

これからも無理をしないで、近場の名所旧跡、季節の花々や食を楽しむコースを企画したいと思っています。会員以外の方の参加も大歓迎です。皆様の参加をお待ちしています。

絵手紙同好会

世話人 神倉キヨノ

毎月第一金曜日の午前10時から12時まで
大和分館1階で開催しています。
会費は無料です。
絵手紙に興味のある方もない方も、一度見
学だけでもお越しください。
お待ちしております。
会員の皆様の力作の一部を紹介します。
(敬称略)



箱田舵子



箱田舵子



神倉キヨノ



神倉キヨノ



野田治子



野田治子

俳句

創作俳句・短歌

「清明の野」 三原典子

清明の 野に出て弾む 万歩計

野遊びや 紙のコップに 紙の皿

啓蟄や 遺跡出土に 人集ひ

また同じ 犬に遇ひけり 花棟

乱れ咲く 瓊花に雨の 招提寺

鑑真廟 瓊花薫りて 鎮もれり

本堂に ソプラノ流れ 花まつり

遷都祭 祝う宮趾に 土筆摘む

紅枝垂 鳥遊ばせて 揺れやまず

若葉風 指しなやかに 伎芸天

※唐招提寺の開祖・鑑真和尚の「瓊花」



中央の小さな花を八つ白いがくが 囲み、別名「八仙花」と呼ばれる唐招 提寺の御廟のそばと、御影堂供華園で は、和上の故郷、中国揚州から送られ た「瓊花」の花が、毎年四月中旬から 五月上旬にかけて、春の終わりと夏の 到来を告げるように、小さな白い花を 咲かせます。 機会がありましたら、皆様も一度 訪れてみられてはいかがでしょうか。

短歌

「仲良きことは美しき哉」 野田治子

なる

徳ちゃんも六十五歳におなりです徳ちゃん
憲法セーラー服徳ちゃん

さねあつ

実篤言う「仲良きことは美しき哉」

「日本ファースト」などとはいわぬ

地球から蹴飛ばしたい人いるけれどやさしい
人もロシアには居た

離婚後も元の家族を支え続けし人

小野アンナロシアの人よ

とっくに

奈良の春残して友は外っ国へ旅立つ朝

あした

花吹雪舞う

さねあつ わしやのこうじさねあつ

※実篤(武者小路実篤)

明治昭和期の小説・劇作家で、志賀直哉らと共に雑誌『白樺』を創刊し、白樺派を代表する小説家。ゴッホやレンブラントなどの西洋美術を日本に初めて紹介した人物としても知られている。

※小野アンナ(本名 アンナ・ブアノワ)

ロシアのヴァイオリニストで日本人留学生の小野俊一と結婚し、革命下のロシアを離れ日本に移り住む。日本人女性ヴァイオリニストの生みの親と呼ばれ、戦前には諏訪根自子や巖本真理を、戦後は前橋汀子や潮田益子らを輩出したことで有名です。



**美肌と美髪を
手に入れよう!!**

★キレイのレッスン

◎美しい肌はまず焼かないこと(室内でも)
紫外線は肌そのものの機能を老化させます。
紫外線対策には、マイルドエマルジョンUV(税込4,400円)

◎美しい髪は適切なヘアオイル選び
加齢による髪のバサつきも改善!ツヤ髪になる!!
十六油(税込4,180円)

自分の肌・髪を守っていきたくてあげてくださいませ!!

ビューティサロンふじた

大和町店/学園大和町1丁目1-15
Tel.0742-43-0201 **【P有】**

登美ヶ丘店/登美ヶ丘3丁目3-13
Tel.0742-46-5700 **【P有】**

診察時間	月	火	水	木	金	土
9:00~12:00	●	●	●	△	●	●
16:00~19:00	●	●	△	△	●	▲

第1・3土曜
午後のみ
予約制

休診日 水曜日午後・木曜日・日曜日・祝日

おかみや眼科

TEL.0742-51-3333

奈良市三磯3丁目11番1号

手作りパンの店

ミルフォード
MilFord
ベーカリー

平日 午後より配達します
540円以上お買い上げで、配達料無料
(通常210円)

定休日:毎週 水曜日・木曜日
営業時間: (平日)7:00~14:00
(休日)7:00~14:00

〒631-0041
奈良市学園大和町5丁目179
TEL/FAX:0742-51-6080

編集後記 河野正雄

先ず、総会でもお知らせしましたが、今号から紙面をこれまでの6頁から4頁に減らすことにしました。よって、これまでと比べて字の大きさが少し小さくなったり、数字の表記が漢数字とアラビア数字の混在表記となります。このことをご理解ください。

手ガ所属するロサンゼルス・ドジャースが、昨年のワールドシリーズを制覇したことを祝って、今年4月に選手やチーム関係者が、トランプ大統領からホワイトハウスに招待され、祝福を受けました。その際、トランプ大統領が特別に大統領執務室に招かれ、トランプ大統領の写真の撮影や、記念品をプレゼントされたりするシーンをニュースでご覧になられた方も多いかと思います。トランプ大統領から数々のタイトルを獲得や記録を塗り替える実績に対する評価とともに、大谷選手の人間性を高く評価する言葉もありました。度重なる怪我も不屈の精神で乗り越え、現状に満足せず、更なる高みを目指したため、結果を残すという、大谷選手の姿勢について、ジャースのロバーツ監督も「一番才能のある選手が、一番努力をしている」と評価しています。

世界的なスーパースターでありながら、礼儀正しく謙虚さを失わず、大活躍する大谷選手を同じ日本人から期待したいですね。更なる活躍をこ